Неизменяемые приставки       Приставки на З - С
с-,           в-,        о-,                         из-       ис-
со-,         во-,      от-,                       воз-      вос-
об-,         на-,      за-,                       низ-      нис-
до-,        по-,     под-,                      раз-       рас-
над-,       обо-,  подо-,                    без-       бес-
надо-,     ото,     про-                     чрез-     чрес-
Сдать, спросить,                         через-    черес-
отдать, отпустить,                  Перед звонкими – з,
надрезать, надкусить                перед глухими – с:
                                                       расцвет, раздать,

Приставки ПРИ-  -  ПРЕ -
                 приближение (прибежать)
                 присоединение (пришить)
ПРИ -      расположение  вблизи (пришкольный)
 
     неполнота  действия (приоткрыть)
                очень  (презабавный)
ПРЕ-

                пере-  (прервать)
Различайте:

претворить (осуществить) – притворить (закрыть)

пребывать (находиться где-либо) – прибывать (приезжать)

преемник (продолжатель) – приёмник (то, во что или чем принимают)

предать (совершить предательство) – придать (добавить, сделать каким-нибудь по виду)

преступить (нарушить) – приступить (начать)

преклоняться (глубоко уважать) – приклоняться (нагибаться)

презирать (считать недостойным) – призирать (устар.) - заботиться, давать приют

преходящий (временный) – приходящий (тот, кто приходит)

преувеличивать – приумножать

Запомните:

ПРИ-: причудливый, прихотливый, приключение, приказ, придумать, привет, пример, природа, причина, прилежный, приятный;

ПРЕ-: пренебрегать, препятствие, презирать, преследовать, прекратить, преодолеть.
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Буквы И – Ы после приставок

После приставок на согласные (кроме приставок   меж-, сверх-, контр-, транс-, пан-, суб-) пишется Ы, если слово, от которого образовано новое, начиналось с буквы И.

играть       сыграть

идейный        безыдейный

искусный       безыскусный

интересный      безынтересный

история        предыстория

контригра

сверхинтересный

межинститутский

панисламизм

трансиранский
Употребление разделительных Ъ и Ь.
Разделительный Ъ пишется  перед Е,Ё,Ю,Я:

а) после приставок на согласную;

б) в сложных словах после двух-, трёх-, четырёх-
Разделительный Ь пишется перед Е, Ё, Ю, Я в остальных случаях.

Примечания: 

1. Ъ не ставится перед А, О, У, Э (сагитировать, суметь, сэкономить), а также в сложносокращённых словах (детясли).

2. Ъ пишется в иноязычных словах после приставок ад-, ин-, кон-, об-, суб- и после первой части сложного слова (адъютант, инъекция, конъюнктура, объект, субъект, фельдъегерь).

3. Ь пишется в некоторых иноязычных словах перед О (батальон, павильон, почтальон, компаньон, медальон, бульон и др.)
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